



Erasmus+ Allemagne

publié le 23/06/2022

Descriptif :

Le programme continue des visites, des productions, des expériences..

Le projet Erasmus+ continue de prendre forme sous forme de différents ateliers (en musique on travaille le rythme, on révisé le chant) , en SVT on fait des prélèvements de l'eau de la rivière après avoir observé le fonctionnement du centre de distribution des eaux, on l analyse , on crée des schémas de ce qu on observe au microscope avec le professeur d art plastique. Des ateliers ont également été organisés à l'université de musique à Rostock, des étudiants nous ont accueillis et nous ont guidés dans ce magnifique édifice qui était un ancien monastère. La journée s est terminée par une sortie en bateau sur la mer baltique, le soleil et la chaleur nous accompagnent. L'accueil au Gymnasium est exceptionnel.



